

Fecha: 09-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Magisterio: más de 90 profesores quedaron fuera del sistema educativo en Magallanes

Pág. : 8
Cm2: 180,1
VPE: \$ 235.338

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Instó a revisar las decisiones adoptadas

Magisterio: más de 90 profesores quedaron fuera del sistema educativo en Magallanes

El Colegio de Profesores de Magallanes reiteró sus críticas al proceso de desvinculación docente aplicado por el Slep para el año escolar 2026, luego de confirmar que más de 90 profesores quedaron fuera del sistema educativo, equivalentes a 123 plazas laborales, sin considerar los docentes que salen del sistema tras accederse a jubilación.

Alicia Aguilante, presidenta regional del gremio, planteó que tras revisar los primeros casos se constató que no hubo evaluaciones ni criterios pedagógicos claros al momento de decidir respecto de las

desvinculaciones.

Durante las primeras reuniones con docentes afectados de Puerto Natales y Porvenir, el gremio detectó situaciones arbitrarias de algunos equipos directivos. La dirigenta advirtió que parte de los docentes desvinculados habían tenido conflictos o denuncias previas contra directores o equipos directivos. "Siempre te encuentras con casos de colegas desvinculados que han hecho denuncias a sus directores o que han tenido problemas puntuales con cada equipo directivo, que muchas veces no tienen que ver nada con lo

pedagógico. La dirección no hace las diferencias", señaló.

A través de una declaración difundida en redes sociales, el Colegio de Profesores de Magallanes manifestó su preocupación y llamó a revisar las decisiones adoptadas. "Confirmamos lo que temíamos. En algunos casos no se está respetando la trayectoria ni los años de servicio. En la práctica las decisiones quedaron en manos de directores sin criterios claros ni justicia laboral. Así no se construye educación pública", señaló la publicación, que concluye con la frase: "Cada profe-

sor que se pierde es un vínculo pedagógico que se rompe".

La dirigenta espera que los antecedentes recopilados permitan revertir las decisiones y reincorporar a los afectados en el mes de marzo.

Insistió en que el déficit de docentes en la región hace aún más grave la desvinculación masiva. "Se les dejó claro que acá en la zona hay una falta de docentes, por lo tanto, no se justifica que dejen tantos profesores afuera. Una cosa que se les pidió fue que, así como ellos hacen que nosotros cumpli-

mos la ley, ellos también la cumplen", indicó.

La presidenta regional también pidió mayor organización y transparencia en la cobertura de reemplazos. "A lo que me refiero es que el día que falte un profesor, ellos tengan la capacidad o la base de datos para buscar un reemplazante y que no se vaya a buscar a la sala de profesores un reemplazante, y que el profesor esté obligado a dejar sus horas no lectivas para ir a reemplazar a un colega que está ausente por temas puntuales o por licencia", concluyó.